


のは、難しいので、中学生や高校生などのもっと

早い段階からボランティアやまちづくりに関わる

ことを体験すべき」「もっと障がい者の人も健常

者の人もともに楽しめるイベントなどを増やし、

もっとそれらに係わる人を増やすべき」という意

見がありました。 

知事から大学生の皆さんへのメッセージ 

 最後に、知事から学生の皆さんへお礼とともに、

今の前向きな気持ちを是非引き続き、持ち続けて

ほしいということ、「みえ県民力ビジョン」の中で

示した「県民力」を結集するために、まずは何が

できるのかということについて、ヒントをもらっ

たので、今後是非、政策の中で参考にしていきた

いというコメントがありました。 

最後に、学生時代は、なるべく価値観の異な

る人とつきあうことで、多くのことが得られ

るはずなので、そういう機会をたくさん持っ

てほしいとのメッセージがありました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


